

**Kolpingstadt Kerpen  
Pressestelle**  
Jahnplatz 1  
50171 Kerpen  
Postfach 2120  
50151 Kerpen  
Telefon (02237) 58-382  
Telefax (02237) 58-350  
presse@stadt-kerpen.de  
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 29.08.2012

## Stadt Kerpen nun offiziell „fahrradfreundlich“

### Verkehrsminister Michael Groschek zeichnete Kolpingstadt aus

Bei seinem heutigen Besuch im Rathaus verlieh Landesverkehrsminister Michael Groschek der Kolpingstadt Kerpen offiziell das Prädikat „Fahrradfreundliche Stadt“. Mit der Geschäftsführerin der Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Städte, Gemeinden und Kreise e.V. (AGFS) Christine Fuchs und Bürgermeisterin Marlies Sieburg unterzeichnete er die Urkunde, mit der die Stadt Kerpen in die AGFS aufgenommen wurde.

Ausschlaggebend für die Verleihung waren vor allem Inhalt und Systematik des aufgestellten Radverkehrskonzeptes und der Stand der Umsetzung. Des Weiteren wurde die Transparenz des Internetauftritts hervorgehoben, der den Interessierten jederzeit den Stand des auf sechs Jahre ausgelegten Maßnahmenpaketes gibt. Auch die sinnvolle und erfolgreiche Arbeit der Kinderunfallkommission wurde lobend herausgestellt. Unterstützende Verbesserungsvorschläge wurden ebenfalls formuliert. So sieht man z.B. Bedarf für mehr und vor allem qualitativ bessere Abstellanlagen für Fahrräder.



Mit der Aufnahme in die AGFS wird die Stadt nun Mitglied in einem aktiven und starken Netzwerk und kann so von vielfältigen Aktionen und Projekten partizipieren, die die Situation des Radverkehrs vor Ort weiter verbessern werden. Gleichzeitig ist durch eine solche Auszeichnung ein zukünftiger Zugriff auf verschiedene Fördertöpfe des Landes NRW möglich. Weitere Informationen zum „Radfahren in Kerpen“ finden sich auf der städtischen Internetseite [www.stadt-kerpen.de](http://www.stadt-kerpen.de) (rechte Spalte). Hier kann u.a. das Radverkehrskonzept eingesehen werden.